



めいほうかんホームページの副校長ブログにて安宅本校の様子紹介中 [honkou-soudan@at-mhk.jp](mailto:honkou-soudan@at-mhk.jp) (メールはこちらにどうぞ)

明蓬館高校は 2009 年 4 月、閉校となった旧安宅小学校を活用して開校した広域通信制高校です。毎日通えるスクールコースもあります。インターネットをフルに活用し、成果物やテストで学習を評価、年4日間福岡安宅(あたか)の本校にてスクーリング(面接授業)を受ける学習システムです。

### 様々な学びの形

葉桜と菜の花の緑がまぶしい新緑の佳き日。  
 川崎町安宅の本校にて入学式が執り行われました。  
 本校には定員である 30 名が入学しました。当日は県外在住で参加できない生徒のためにネット中継での配信もありました。  
 創立 10 周年を迎える今年度、全国世界各地で学んでいる生徒達は総勢 348 名になりました。安宅本校は 97 名からのスタートです。  
 今年度はこれまでの入学生で最高齢である 84 歳の地元の新生も入学してくれました。農業と書道の達人。在校生教員も学ぶことがあるでしょう。  
 本校はいつでもどこでも学べるという利点から、子育て中のお母さん高校生、働いて学費を稼ぎながら学んでる勤労高校生、外国に単身在住して学んでいるバリエーション等、様々な学びの形を実践しています。副校長 小賀友子

### 平成 30 年度第 10 回入学式



3 年生 M さんからの在校生歓迎の言葉を受けて、地元の鷹峰中学校卒業の H 君の新生誓いの言葉。第一志望専願入試で合格した喜びを胸に、自然豊かなこの地で様々な体験を通して成長していきたいと述べてくれた。

福岡 本校 所属生徒 内訳 (5/1 付)				
スクール生	ネット生	セルフ生	サポート校	合計
24 名	41 名	9 名	23 名	97 名

全校  
348 名

式終了後の  
記念撮影

中学校からの新生生と共に、地元田川高校、田川科  
 学技術高校、西田川高校、  
 東鷹高校を含め、修猶館高  
 校、築上西高校や県外の高  
 校からの転入生たちも、  
 各々の目標を胸に入学式  
 へのぞんだ。





**校章のコンセプト**

めいほうかんホームページの副校長ブログにて安宅本校の様子紹介中 [honkou-soudan@at-mhk.jp](mailto:honkou-soudan@at-mhk.jp) (メールはこちらにどうぞ)

「@」をモチーフに図案化。そこから伸びゆく新芽と中心に配した笑顔は、卒業する頃には自分の立ち位置を見つけ強く明るい人間になってほしいという学校の願いを表現しています。

明蓬館高等学校 10年目に入ります

校長 日野 公三

平成21年に開校し、この4月で10年目に突入します。  
 安宅本校舎を特別な聖地として、それを支える福岡県内の学習センターがやっと出来ました。待望久しいものです。  
 博多 SNEC / SNEC 北九州・黒崎 / STEC (すてっく) 久留米  
 10年目に向けて、間に合いました。  
 福岡県内に充満する明蓬館高等学校入学、学習ニーズによりやくお応え出来るような気がします。  
 高校就学から離脱を余儀なくされる他校からの年度途中の転入生の苦悩にも対応できるよう精進をいたします。  
 さまざまな困難な課題に向かう生徒とご家族のご期待に添えるよう、ご期待を越える高校になれるようギアを入れ替えます。  
 ライバルは、通信制高校の他校ではなく、自校です。

各サポート校でも入学式 開催



福岡川崎町本校入学式



博多 SNEC 開所記念式



創立十周年記念行事の一つとして、川崎町安宅本校のエルソング♪「安宅の風吹くめいほうかん」を入学式にて初披露。  
 安宅で四季折々すこす高校生たちを歌っています。

作詞・作曲 小賀。

安宅本校エルソング♪ 披露



久留米 STEC 入学式



北九州・黒崎 SNEC 入学式